

Concluye en La Habana Conferencia Internacional por el equilibrio del mundo



IV CONFERENCIA INTERNACIONAL POR EL EQUILIBRIO DEL MUNDO

28 AL 31 - ENERO - 2019
PALACIO DE CONVENCIONES · LA HABANA · CUBA

La Habana, 31 ene (RHC) La Cuarta Conferencia Internacional Por el equilibrio del mundo finaliza este jueves en La Habana con el análisis de temas como la juventud en el planeta y la importancia de la ética.

Los participantes en el evento debatirán además tópicos como el desarrollo sostenible, y la revolución ciudadana de los chalecos amarillos en Francia.

La jornada previa, estuvo matizada por el análisis de la trascendencia del pensamiento del líder cubano Fidel Castro a 60 años de la Revolución.

Por su parte, el teólogo brasileño Frei Betto llamó a la izquierda de América Latina a hacer un análisis crítico sobre su proceder en los últimos tiempos y comenzar un trabajo dirigido a organizar a las masas populares.

Edwin González, miembro de la Misión de Puerto Rico, llamó a la naciones del continente latinoamericano y del Caribe a luchar contra el nuevo proceso de colonización que lleva adelante Estados Unidos en la región. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/182326-concluye-en-la-habana-conferencia-internacional-por-el-equilibrio-del-mundo>



Radio Habana Cuba